

llena de placidez en su alma, envuelta en un fragante olor de azahares. Le abrió la puerta la hermana tornera, diciéndole:

—Mucho ha tardado hoy en volver la novicia. ¿Y la aceitera, la ha dejado olvidada en la ermita?

—No hermana, quedó vacía y los angeles se la han llevado al cielo para llenarla.

Y en el Arco de la Estrella sigue venerándose la imagen de Nuestra Señora. El pueblo que conoció la leyenda, llamó a la cuesta el Callejón de la Monja.

Manuel GARCIA CEBALLOS



Cuando llega el adiós

En pleno estío
de mañana,
al alba,
sin luz apenas.

En la obscuridad,
los olivos
sombra hacían
a mi pena.

Adioses últimos
a rincones,
paisajes,
otero infantil.

Luces que fueran
de años tempranos,
hoy,
adiós a todo.

Alto el sol
—lejos del lugar—
vino a mi
el despertar.

Lejos y...
frente al mar
¡Inmensa!,
la crueldad...

¡Cuántas veces
me postré, ante ti,
oh, tierra
de mi lugar!

Enrique GRACIA PEREZ